



Camino de Ronda 129. Tel: 958 201 761. Granada.
www.mosagranada.peugeot.es

ESCÚCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD LA SER EN MP3 BLOGS GRANADA TELEVISION

Usuarios de los trenes Granada-Barcelona crecen un 8,9 por ciento durante 2009

75 años Radio GRANADA

LOS PRIMEROS EN CONTARTE LO ÚLTIMO
Martes, 29 de septiembre de 2009

Escuchar Boletín Informativo



Hoy Por Hoy

Carlos Francino

← OIR AUDIO

El rector de la Universidad de Granada, investido Doctor Honoris Causa en Moscú

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, fue investido hoy Doctor Honoris Causa por la Universidad Estatal Lingüística de Moscú, principal centro superior ruso de enseñanza de idiomas extranjeros. La rectora de la Universidad rusa, Irina Jaléyeva, entregó a su colega español el diploma del Doctorado Honoris Causa y la toga en reconocimiento de su aportación personal a la cooperación que ambos centros docentes desarrollan desde hace casi veinte años.

El rector granadino habló en su intervención de las exigencias del proceso de Bolonia para combinar las posibilidades de integración de un espacio de conocimiento sin fronteras con la función social de la universidad, según informó el consejero cultural de la embajada de España, Javier Larrache.

El embajador español en Rusia, Juan Antonio March, destacó por su parte en el acto oficial la gran oportunidad que ofrece el siglo XXI para que el espacio iberoamericano y el ruso, ambos de dimensiones continentales, crean un área de conocimiento sin fronteras.

La académica Jaléyeva, a su vez, destacó el hecho de que en la Universidad granadina, fundada en 1531, se imparten desde hace casi medio siglo clases del idioma ruso.

También subrayó que González Lodeiro es miembro honorífico del Consejo Científico de la Universidad rusa, antiguo Instituto de Lenguas Extranjeras "Maurice Thorez", que dispone de un centro de lengua y cultura española y otro de programas iberoamericanos.

En años anteriores, la Universidad Lingüística de Moscú confirió el Doctorado Honoris Causa al embajador español, José Antonio de Iturriaga Barberán, y al padre Bartolomé Vicens Fiol, presidente de la Fundación del Hombre y confesor del rey de España Juan Carlos I.

Publicada el Lunes, 28 de Septiembre de 2009 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrate por favor

Radio Granada S.A ® [2005]

Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



La Radio, en directo

- SE2 - Radio GRANADA
- SE2 - Radio MOTRIL
- SE2 - Radio GUADIX
- SE2 - Radio BAZA
- SE2 - Carrusel Deportivo GRANADA
- SE2 - ÚLTIMO BOLETÍN INFORMATIVO
- dial - Cadena Dial
- 40 Principales
- m80 - m80 Radio
- Radiole - Radiole
- Máxima FM

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndonos
- Buscar
- Blogs

- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail



AYUDA PSICOLÓGICA
por Juan Francisco Delgado

- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

• Publicidad web